

DÉSIGNATION

LIN MARTELÉ IVOIRE

RÉFÉRENCE

CMO FLI 08 01



AUTRES RÉFÉRENCES DE LA COLLECTION



CMO FLI 08 78

CMO FLI 08 84

NOM COLLECTION

Odysée

HISTOIRE COLLECTION

Avec Odysée, des fibres parmi les plus belles au monde explorent des savoir-faire hors-pairs, qui les mènent aux sommets de la délicatesse. La somptueuse qualité de ces textiles accueillant soie, feuilles de bananier, lin et yak se lit dans l'incroyable légèreté des jeux de trans-parente et de dégradés, dans les textures de ces fibres filées à la main, dans la méticulosité des tissages où se révèle en chaque instant la maîtrise absolue de l'artisan.

LAIZE UTILE

Vendu au mètre en 150 cm

REMARQUES

Les coloris peuvent varier d'une production à l'autre

EN SAVOIR PLUS

[Voir sur le site](#)

UTILISATION

Rideau, store

RACCORD

Raccord libre

POIDS

300 g

COMPOSITION

100% LI

LONGUEUR DE PIÈCE MAXIMALE

Sur demande

ENTRETIEN

Nettoyage à sec

ENGAGEMENTS PRODUIT

- Un univers de doux et délicats
- Fibre noble
- Préservation des savoir-faire très anciens

ENGAGEMENTS MARQUE

Nos produits promeuvent des économies locales artisanales. Nous préservons des savoir-faire uniques qui se transmettent de génération en génération. Les plantes qui offrent leurs fibres sont cultivées ou prélevées dans le respect de leurs écosystèmes.

CONTACT

CMO Paris
35 Rue de Bellechasse, 75007 Paris
01 40 20 45 98
contact@cmoparis.com
www.cmoparis.com

NAME

LIN MARTELÉ IVOIRE

REFERENCE

CMO FLI 08 01



ALL AVAILABLE COLORS



CMO FLI 08 78

CMO FLI 08 84

COLLECTION

Odyssey

USE

Curtain, blind

COLLECTION'S HISTORY

With Odysée, some of the world's most beautiful fires explore unparalleled know-how, taking them to new heights of refinement. The sumptuous quality of these textiles, which include silk, banana leaves, linen and yak, can be seen in the incredible lightness of the interplay of transparencies and graduated shades, in the textures of the hand-spun fibres, and in the meticulous weaves that reveal the artisan's absolute mastery at every turn.

REPEAT

Free match

WEIGHT

300 g (10.6 oz)

COMPOSITION

100% LI

MAXIMUM PIECE LENGTH

On demand

CARE

Dry cleaning

PRODUCT COMMITMENTS

-  **A world of soft and delicate**
-  **Noble fiber**
-  **Preserving old skills**

USEFUL WIDTH

Sold per meter, width 150 cm (59")

REMARKS

Colors can vary from each production

LEARN MORE

[Visit the website](#)

BRAND COMMITMENTS

Our products support local crafting activities. We preserve unique know-how and help its transmission from one generation to the next. The plants offering their fibres are grown or harvested in harmony with their ecosystems.

CONTACT

**CMO Paris
35 Rue de Bellechasse, 75007 Paris
01 40 20 45 98
contact@cmoparis.com
www.cmoparis.com**